
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        ***************************************************************** 
 
            *** C A M A R A   M U N I C I P A L   D E   S I N E S  *** 
 
        ***************************************************************** 
 
 
 
 
                                 A C T A    N.01/99               PAG. 1 
                                 ******************* 
 
                                     M I N U T A 
                                     *********** 
 
 
 
 
        Aos SEIS e QUINZE de JANEIRO  de MIL NOVECENTOS  e NOVENTA  e NOVE 
        nesta Cidade de Sines  e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do  Concelho,  teve   lugar    a   REUNIAO  ORDINARIA  da   Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: --------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 15.30  Horas.------------------------------------ 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
 
        1 - SR. PRESIDENTE:----------------------------------------------- 
        1.1 - INTEMPERIE DO DIA 98-12-31:  O Sr. Presidente fez um pequeno 
        relato dos efeitos da intemperie.  Como dados provisorios, referiu 
        ter  provocado  danos  consideraveis  no  Patrimonio  Municipal  - 
        Edificio  dos  Pacos   do   Concelho,   Refeitorio,  Pavilhao  dos 
        Desportos, Escola Secundaria, Compelmada e Fonsecas & Fabiao.----- 
        Tambem  se  verificaram   danos   nas   habitacoes   precarias  de 
        particulares, e ainda, prejuizos em diversas casas decorrentes  da 
        falta de energia e de agua. -------------------------------------- 
        Algumas familias  de  etnia  cigana  foram  alojadas nos Bombeiros 
        Voluntarios de Sines e, de  seguida,  no  espaco do ex-IOS.  Foram 
        fornecidas   refeicoes   pela    Santa   Casa   da   Misericordia, 
        mantendem-se naquele espaco  ate  reparacao  dos telhados e portas 
        das suas casas. -------------------------------------------------- 
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        Tambem, tres familias do  Bairro  dos Roulotes estao instaladas na 
        Pousada da Juventude. -------------------------------------------- 
 
        O Sr. Presidente informou estar  agendada reuniao com o Comandante 
        Silverio da  Proteccao  Civil.   Sera  feito  relatorio e fazem-se 
        diligencias para haver declaracao de intemperie na zona.---------- 
 
        Na sequencia dos acontecimentos o  Sr. Presidente pretende fazer a 
        apresentacao  da lista  provisoria  de  municipes  a quem atribuir 
        os 12 fogos do  Bloco  habitacional  sito  na Rua da Floresta, que 
        incluira quatro das familias  do  Bairro das roulotes ja previstas 
        e,  ainda,  uma  outra  cuja  roulote  ficou  destruida.   A estas 
        acrescem as pessoas  das  barracas  que  ficaram  destruidas com a 
        intemperie. ------------------------------------------------------ 
 
        A Sra. Vereadora Graca explicou  os motivos da referida atribuicao 
        tendo em conta a sua apreciacao do ponto de vista social.--------- 
 
        Foi referido que no pavilhao do Sitel, cedido a Associacao de Cabo 
        Verdeanos e que  servia  para  residencia  do  entao Presidente da 
        Associacao, a CMS  esta  a  diligenciar  no sentido de transformar 
        aquele  Pavilhao  em  tres  pequenos  apartamentos  para  realojar 
        carenciados. ----------------------------------------------------- 
 
        Foi deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  a  lista provisoria e 
        emitir Edital, entretanto,  facultam-se os  elementos aos Senhores 
        Vereadores para apreciacao.--------------------------------------- 
 
        2 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
        2.1 - RECUPERACAO PAISAGISTICA DA FALESIA:------------------------ 
        Na  sequencia  dos  comentarios   de  outra  sessao,  referiu  que 
        pesquisou e nao existe  qualquer deliberacao exarada em acta sobre 
        o projecto em questao. O projecto foi entregue na Camara Municipal 
        em 1989.   Continua a ter duvidas sobre a validade do projecto.  A 
        obra que esta a ser executada nada tem a ver com o projecto.------ 
        Deliberado, por unanimidade, oficiar  a  Administracao do Porto de 
        Sines, como segue: ----------------------------------------------- 
        " - Constatando a Camara Municipal  que, estao em curso obras cujo 
        projecto nao foi apresentado.------------------------------------- 
        -  Dado  que  compete  a  esta  Camara  Municipal o ordenamento do 
        Territorio    e    as    opcoes    quanto    as   acessibilidades, 
        independentemente da jurisdicao da APS na sua area de intervencao. 
        - Deve comunicar-se a APS que de indicacoes para parar de imediato 
        as obras em  curso  e  entregar  na  Camara Municipal o respectivo 
        projecto de execucao.  ------------------------------------------- 
        - A Camara  Municipal  de  Sines  esta  empenhada  no tratamento e 
        recuperacao da falesia, e  dara  toda  a atencao a sua apreciacao, 
        com brevidade, com  vista  a  que  a  solucao  encontrada sirva os 
        interesses da cidade de Sines".----------------------------------- 
 
        3 - SR. VEREADOR NOGUEIRA: --------------------------------------- 
        3.1 - CONCURSO DE MONTRAS DE  NATAL:  O Sr. Vereador referiu estar 
        a decorrer o concurso e  transmitiu  a proposta do respectivo Juri 
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        para que fosse premiado com  50 000$00, a Associacao dos Bombeiros 
        Voluntarios de  Sines,  cujo  presepio  apesar  de  nao ser montra 
        esta muito bem elaborado, propondo, tambem,  a  atribuicao de  uma 
        mencao honrosa. -------------------------------------------------- 
        Aprovadas, por unanimidade, as presentes propostas.--------------- 
 
        II - ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE GERAL: -------------------------------------------- 
        1.1  -  CAMARA  MUNICIPAL  DE  GRANDOLA  -  Mocao  -  Projecto  de 
        Eliminacao de Residuos Industriais na Cimenteira do Outao:-------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  15565,  de  98-11-30, enviando Mocao 
        manifestando preocupacao sobre o projecto em epigrafe.------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.2 - AMLA -  ASSOCIACAO  DOS  MUNICIPIOS  DO LITORAL ALENTEJANO - 
        Programa  Operacional  Regional  do  Alentejo  -  Candidatura para 
        aquisicao de seis viaturas de  recolha  de  RSU e uma viatura para 
        lavagem de contentores: ------------------------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n.  16103,  de 98-12-14, enviando copia de 
        oficio da CCRA  informando  da  aceitacao  da referida candidatura 
        ficando  o  seu  financiamento  condicionado  as  disponibilidades 
        financeiras do PORA. --------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.3 - ESCOLA EB 2/3  FREI  ANDRE  DA  VEIGA DE SANTIAGO DO CACEM - 
        Pedido de apoio: ------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  16479, de 98-12-22,  solicitando apoio 
        para uma visita de estudo. --------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS nao esta disponivel 
        para apoiar as Escolas de outros concelhos, nao podendo conceder o 
        apoio solicitado".------------------------------------------------ 
 
        1.4 - PROCESSO DE  CONTRA  ORDENACAO  - JOAO ANTONIO SANTANA VITAL 
        PLACIDO RAMOS  N.  17/98  -  Reclamacao  de  Maria Candida Chambel 
        Casaca Brites Pereira:-------------------------------------------- 
        Presente  o  processo   em   epigrafe   que  inclui  Relatorio  da 
        Instrutora. ------------------------------------------------------ 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o   despacho   de:"A  CMS  adverte  o 
        proprietario Sr. Joao Ramos  que  nao  podera recusar a entrega do 
        livro  de  reclamacoes,  sob  pena  de  futuramente  sujeitar-se a 
        aplicacao de coimas previstas na lei".---------------------------- 
 
        1.5 - PRESIDENCIA  DO  CONSELHO  DE  MINISTROS - SECRETARIADO PARA 
        A MODERNIZACAO  ADMINISTRATIVA  -  Identificacao do Cidadao-Utente 
        para efeitos de acesso aos Servicos Publicos: -------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 16574, de 98-12-28, sobre procedimentos 
        de identificacao  do  cidadao  utente  utilizados   pelos servicos 
        publicos. -------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.6 - MANUEL DOS SANTOS - Venda de benfeitorias - Lote 8 do Bairro 
                                                                   .../...
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        Amilcar Cabral: -------------------------------------------------- 
        Presente  req.  c/   entrada   n.   33  de  99-01-04,  solicitando 
        autorizacao para venda das referidas benfeitorias ao Sr. MATEUS DE 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"A CMS esta  interessada 
        em que esta construcao venha  a  sua posse para atribuir a familia 
        residente em Sines.  Assim, sera avaliada a construcao e deduzidos 
        os materiais que  a  Camara  Municipal  de  Sines  entregou para a 
        construcao".------------------------------------------------------ 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
 
        2.1  -  DIRECCAO-GERAL  DAS  AUTARQUIAS  LOCAIS  -  Transferencias 
        financeiras dos Municipios para as Freguesias: ------------------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  15615,  de  98-11-30, comunicando o 
        entendimento  sobre o assunto em epigrafe, homologado por despacho 
        de Sua  Exa.  o  Secretario  de  Estado  da  Administracao Local e 
        Ordenamento do Territorio de 98-11-19.---------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
        Fotocopiar para o Sr. Vereador Mascarenhas.--------------------- 
 
        2.2 - JULIO PIRES  PEREIRA  &  FILHO,  LDA. - Caminho Municipal do 
        Casoto:  --------------------------------------------------------- 
        Presentes cartas c/ entradas  n.  11657,  de  98-09-04 e 15920, de 
        98-12-09, referentes aos  trabalhos  necessarios  para recolocar a 
        obra na mesma situacao em que  estava a data da paragem, devido ao 
        transito  que  entretanto  circulou  pela  estrada  e  provocou  a 
        degradacao do pavimento. O  valor  dos trabalhos de reparacao sera 
        de 4.254.600$00+IVA.---------------------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado o pagamento. 
        Apresentar candidatura ao  PORA  para  tentar comparticipacao para 
        esta verba".------------------------------------------------------ 
 
        O Sr. Vereador Guinote referiu  que  ha Camaras que nao iniciam as 
        obras sem ter  as  candidaturas  aprovadas.  A Camara Municipal de 
        Sines deveria fazer o mesmo,  de  forma  a  evitar que o atraso da 
        aprovacao ocasione paragens.-------------------------------------- 
 
        2.3 - ALTERACAO  ORCAMENTAL  N.  17/98 AO ORCAMENTO MUNICIPAL PARA 
        1998: ------------------------------------------------------------ 
        Ratificada  e  aprovada,  por   unanimidade,   a  decisao  do  Sr. 
        Presidente,  datada  de   98-12-22,   da  aprovacao  da  alteracao 
        orcamental em epigrafe que  apresenta,  quer nas reducoes quer nos 
        reforcos,  o  valor  de   61.675  contos,  conforme  informacao  e 
        justificacao apresentada pela Economista Dra. Sara Courelas. ----- 
 
        2.4 -  J.M.M.  SINES  -  CONSTRUCAO  E  REPARACAO  DE  EDIFICIOS - 
        Reparacao de habitacoes da Associacao Caboverdeana: -------------- 
        Presente orcamento c/ entrada n.  16013,  de 98-12-10, no valor de 
        780.000$00+IVA  para   reparacao   de   habitacoes  da  Associacao 
        Caboverdeana. ---------------------------------------------------- 
        Ratificado, por unanimidade, o  despacho  do Sr. Presidente datado 
                                                                   .../...
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        de 98-12-23, com  o  seguinte  teor:"Aprovado o presente orcamento 
        dada a necessidade de dar inicio aos trabalhos".------------------ 
 
        2.5 - PARQUE NATURAL  DO  SUDOESTE  ALENTEJANO E COSTA VICENTINA - 
        Intervencao na area envolvente da Praia Grande de Porto Covo:----- 
        Presente of. c/ entrada n. 16483, de 98-12-22, informando ter sido 
        adjudicado a  Milvila  -  Construcao  Civil  e  Obras Publicas, os 
        Trabalhos de valorizacao paisagistica da  area em epigrafe com uma 
        comparticipacao do  PNSACV  de  10.408.975$00+IVA,  devendo aquela 
        empresa assegurar  o  financiamento  da  construcao  do  parque de 
        estacionamento,    anteriormente    previsto,    no    valor    de 
        5.479.500$00+IVA. ------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
        Comunicar a  Milvila  solicitando  que  apresente  comprovativo da 
        adjudicacao por  parte  da  VIVA;   Transmitir  ao  ICN  que a CMS 
        assegura a Fiscalizacao da obra; Fazer  dossier para a Eng. Rosa e 
        enviar copia a Junta de Freguesia de Porto Covo".----------------- 
 
        2.6 - FUNDOS PERMANENTES PARA O ANO DE 1999: --------------------- 
        Aprovado,  por  unanimidade,   a   criacao  dos  seguintes  fundos 
        permanentes:  ---------------------------------------------------- 
        - Seccao Expediente Geral-15 000$00; Mercado Municipal - 40 000$00 
        - Div. Socio-Cultural    -35 000$00; Transportes       - 50 000$00 
        - Seccao Aprovisionamento 80 000$00. ----------------------------- 
        Motoristas: Carlos Manuel  S  F  Goncalves,  Joaquim  M S Torpes e 
        Alonso Manuel Cruz - 15 000$00/cada;------------------------------ 
        Motoristas: Rui Luis  A  Silva,  Joaquim  Silva  Joaquim e Antonio 
        Pedro Martins - 25 000$00/cada.----------------------------------- 
 
        3 - EXPEDIENTE DE OBRAS: ----------------------------------------- 
 
        3.1 - PARQUE DE CAMPISMO DA ILHA DO PESSEGUEIRO - Ampliacao:------ 
        Presente  processo  referente   ao   pedido  de  licenciamento  da 
        ampliacao do Parque de Campismo da Ilha do Pessegueiro.----------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado o projecto de 
        ampliacao com as seguintes condicoes: ---------------------------- 
        1 - O numero maximo  de  utentes  sera  de 600, incluindo tendas e 
        alojamentos complementares;--------------------------------------- 
        2 - Deve confirmar  que  a  ETAR  esta  dimencionada para o numero 
        maximo de utentes do Parque;-------------------------------------- 
        3 - Deve apresentar alternativa  para caminho publico existentes a 
        poente do actual Parque;------------------------------------------ 
        4 - Deve executar caminho pedonal ao longo da Estrada Municipal.-- 
 
        3.2 - AT.93 - ATELIER  DE  ARQUITECTURA  E ENGENHARIA, LDA. - Lote 
        190 do Loteamento da Investifinatur (Art. 47):-------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  980,  de  98-11-23,  apresentando 
        exposicao sobre a situacao  da  construcao  da  moradia do lote em 
        epigrafe, propriedade do Sr. Ricardo Faria Rosa Vieira.----------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Recomenda-se  a  utilizacao  de  elementos  vegetais  para reduzir 
        impacto".--------------------------------------------------------- 
                                                                  .../...
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        3.3 - PROCESSO DE CONTRA ORDENACAO N. 51/97 - Vitor Manuel Tavares 
        Ribeiro de Almeida e Fernanda Maria Leguissimo Andrade:----------- 
        Presente processo em epigrafe referente a construcoes clandestinas 
        no Monte Novo do  Palrao,  em  Porto  Covo que inclui relatorio da 
        Instrutora propondo a aplicacao da coima  no valor de 100 000$00 e 
        pagamento de custas no valor de 2 200$00.------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  concorda com a 
        proposta da aplicacao da coima de 100 000$00 e custas de 2 200$00" 
 
        3.4 - LOTEAMENTO DE FERREIRA  -   Rampas de acesso as garagens dos 
        lotes 17 e 18 e 20, implantadas no local destinado a passeios:---- 
        Presente processo sobre o assunto em epigrafe.-------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  DPU para apresentar 
        solucoes viaveis para os passeios".------------------------------- 
 
        3.5 - SLE -  ELECTRICIDADE  DO  SUL,  SA  - Electrificacao rural - 
        Esteveiras, Palito e Altura do Poco: ----------------------------- 
        Presente  req.  c/   entrada   n.1062,   de  98-12-21,  informando 
        estarem reunidas as condicoes para  execucao das referidas obras e 
        solicitando informacao sobre a oportunidade da sua realizacao.---- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS esta interessada na 
        execucao destas obras em 1999 pelo que se solicita confirmacao dos 
        valores dos orcamentos.  A Fiscalizacao Municipal deve confirmar e 
        actualizar as habitacoes existentes".----------------------------- 
 
        3.6 - JAIME LOPES  FARIA  -  Protocolo  para demolicao e posterior 
        construcao de arrecadacao na Rua da Floresta n. 51:--------------- 
        Ratificado, por unanimidade, o  protocolo em epigrafe, assinado em 
        98-12-23.--------------------------------------------------------- 
 
        3.7 - CCRA  -  COMISSAO  DE  COORDENACAO  DA  REGIAO DO ALENTEJO - 
        Inquerito Publico - Plano de Urbanizacao de Porto Covo:----------- 
        Presente of. c/ entrada n. 1071, de 98-12-28, informando nao poder 
        emitir parecer aos resultados do  referido inquerito, visto que os 
        mesmos merecem uma primeira  analise  de  ordem tecnica e juridica 
        por parte da Camara Municipal de Sines.--------------------------- 
        A Camara Municipal tomou conhecimento  do despacho do Sr. Vereador 
        Ferreira Costa datado de 98-12-98, com o seguinte teor:"A DPU para 
        resumir as questOes levantadas  para  serem  presentes a Sessao da 
        Camara;  Oficiar a CCRA que, dado o elevado numero de intervencoes 
        e sugestoes ocorridas na sessao publica a CMS, nao conseguiu ainda 
        avaliar a totalidade destas para emitir uma posicao final e propor 
        a reuniao  da  Comissao  de  Acompanhamento.   Contamos  durante o 
        proximo mes de Janeiro,  concluir  esta  fase para transmitir essa 
        posicao a CCRA".-------------------------------------------------- 
 
        A reuniao foi interrompida  as  19.00 H devido a um problema com o 
        fornecimento de agua a  Cidade  e  todo  o executivo municipal foi 
        acompanhar as diligencias em curso. ------------------------------ 
        Os trabalhos recomecarao em data a agendar.----------------------- 
                                                                   .../...
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                 Aos Quinze de Janeiro de mil novecentos e noventa e nove, 
        continuaram os trabalhos,  pelas  18.00  Horas,  com a presenca de 
        todo o executivo. ------------------------------------------------ 
 
 
        3.8 - FRIPEX,  LDA.  -  Projecto  de  alteracoes  - Rua Marques de 
        Pombal, 120:------------------------------------------------------ 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1657,  de  98-12-11,  solicitando 
        reapreciacao do projecto em epigrafe. ---------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS aprovara o projecto 
        condicionado as seguintes alteracoes previas: -------------------- 
        1 - Os  vaos  indicados  como  janelas  para  poente  terao de ser 
        transformados em frestas. ---------------------------------------- 
        2 - O portao existente para  poente tera que ser fechado nao sendo 
        tambem aprovado a abertura de outro portao.----------------------- 
        Esta deliberacao tem  como  fundamento  que a proposta apresentada 
        inviabiliza a  utilizacao do  terreno  existente  entre a  Avenida 
        General Humberto Delgado e  o  referido  edificio o que acarretera 
        prejuizos enormes para a Camara Municipal. ----------------------- 
        A  Camara  Municipal   de   Sines   mantem  a  disponibilidade  ja 
        transmitida de conceder terreno na ZIl 2, adequado as necessidades 
        da Empresa. ------------------------------------------------------ 
 
        3.9 -  ANTONIO  CANDIDO  RAPOSO  PIDWELL  TAVARES,  MARIA CRISTINA 
        RAPOSO PIDWELL TAVARES  E  MARGARIDA  EMILIA SIMOES RAPOSO PIDWELL 
        TAVARES: --------------------------------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1643,  de  98-12-09,  solicitando 
        informacao sobre viabilidade de  construcao  de um terceiro  andar 
        no edificio n. 1 sito na Rua da Reforma Agraria, em Sines.-------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:"A  CMS  aprova  a 
        viabilidade  de  construcao  pretendida,  atendendo  a envolvente, 
        designadamente o predio municipal  contiguo. Esta ampliacao devera 
        reunir as condicoes exigidas na lei.------------------------------ 
 
        3.10 - BERNARDINO & COLA -  CONSTRUCOES, LDA. - Construcao no lote 
        A do Loteamento das Percebeiras: --------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  1565,  de  98-11-17, solicitando 
        licenciamento para construcao de um edificio no  lote em epigrafe. 
        Presente,  ainda,  req.   c/   entrada   n.   1566,  de  98-11-17, 
        apresentando garantia bancaria no  valor  de  7 610 000$00, que se 
        destina  a  boa  execucao  das  infraestruturas  em  falta  com  a 
        construcao do lote A, no Loteamento das Percebeiras.-------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"A garantia bancaria tera 
        de ser substituida  por  outra,  incondicional  e irrevogavel, nos 
        termos da lei.---------------------------------------------------- 
        As infraestruturas em  falta  devem  estar  concluidas no prazo de 
        seis meses apos a  apresentacao  da garantia bancaria e respectivo 
        licenciamento".--------------------------------------------------- 
 
        3.11 - ANTONIO MANUEL VIEIRA RIBEIRO - lote 1207, ZIl 2, em Sines: 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  1546,  de  98-11-12,  informando 
        pretender vender as benfeitorias  existentes no lote em referencia 
                                                                   .../...
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        e solicitando informacao se a Camara pretende exercer o direito de 
        opcao. ----------------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  nao pretende 
        exercer o  direito  de  opcao.   Deve  indicar  previamente o novo 
        superficiario que  obrigatoriamente  tera  que  estar  inscrito na 
        Camara  Municipal  e  aceite  de   acordo  com  a  actividade  que 
        desenvolver". ---------------------------------------------------- 
 
        3.12 - AUGUSTO  JESUS  SALGADO  E  CARLOS  ALBERTO  BAIAO COELHO - 
        - Anulacao de escritura de cedencias (6/83):---------------------- 
        Presente req.  c/  entrada  n.  1493,  de  98-11-03, solicitando a 
        anulacao da referida escritura  em  virtude  de ter sido anulado o 
        alvara de loteamento n. 1/83 que lhe deu origem.------------------ 
        Presente parecer juridico da  Dra.  Francisca sobre este assunto e 
        indicando as formalidades a ter em conta neste processo.---------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o   despacho  de:"Concorda-se  com  o 
        proposta pelo que e anulada a escritura de cedencias".------------ 
 
        3.13 - INFORMACAO  A  CAMARA  DOS  DESPACHOS  EXARADOS   PELO  SR. 
        VEREADOR  DO  PELOURO,   CONFORME   SUBDELEGACAO  DE  COMPETENCIAS 
        DELIBERADA EM SESSAO DE 07.01.98, E NOS  TERMOS DO N. 3 DO ART. 52 
        DO DL 100/84, NA REDACCAO  DA  LEI  25/85,  DE  12 DE AGOSTO E LEI 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  dos mapas anexos a esta 
        minuta de acta, referentes a: ------------------------------------ 
        -  Licencas  de  construcao  emitidas  no  periodo  de  98-11-30 e 
        99-01-01. 
        - Projectos indeferidos no periodo de 98-12-14 a 99-01-01.-------- 
 
        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 19.30 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
        O PRESIDENTE,                 OS VEREADORES: 
 
        ----------------------------  ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 


